



La coopérative ANDINES de Saint-Denis nous propose des produits uniques, issus de sa démarche pour une économie équitable !

Nous vous invitons le mardi 20 novembre 2012 à partir de 12 H, salle des 4 000 au 3^e étage du siège de Plaine Commune pour une projection d'un film sur l'économie sociale et solidaire suivi d'un débat.

Une exposition des produits ANDINES sera présentée le même jour de 12 H à 14 H au Restaurant Inter Entreprise de Plaine Commune au 1^{er} étage

VENEZ NOMBREUX !

Il y a 25 ans, la coopérative ANDINES a été la première entreprise française à définir son activité comme « commerce équitable ».

Les 2000 produits proposés par Andines, alimentaires ou artisanaux, utilitaires ou décoratifs, proviennent directement de producteurs de 12 pays d'Amérique latine et d'Afrique, et de France. Il s'agit de produits uniques et de grande qualité. Comme Andines a toujours refusé de travailler avec la grande distribution, qui pressure tous ses fournisseurs, elle a son propre magasin à Saint Denis, une véritable caverne d'Ali Baba ! Elle distribue aussi ses produits à prix de gros dans toute la France à d'autres coopératives, des comités d'entreprises, des magasins indépendants, des syndicats, des collectivités territoriales et des associations.

La vision et la pratique d'Andines ont toujours été la recherche de l'équité dans tous les échanges, qu'ils soient locaux, nationaux ou internationaux, et cela pour tous les travailleurs qui interviennent dans une filière, du producteur à l'utilisateur final. Deux autres règles sont le respect de la biodiversité et une totale transparence.

Absorbé comme beaucoup d'autres secteurs par les puissances financières, les multinationales et la grande distribution, le « commerce équitable » est devenu une niche commerciale qui prône une relation caritative entre les consommateurs du nord de la planète et les producteurs du sud. Face à cette réduction qui ne remet pas en cause les conséquences de la dépendance coloniale, la coopérative Andines préfère maintenant parler d'économie équitable, comme tous les membres de l'Association Minga et bien d'autres organisations populaires et syndicales.

Chez Andines, vous serez toujours les bienvenus !

ÉCHANGER AUTREMENT

Depuis 1987, la Coopérative Andines travaille pour une économie équitable, respectueuse des hommes et de la nature.

